

Finaliza huelga de hambre comandante de grupo exguerrillero colombiano



La Habana, 21 jul (RHC) Jesús Santrich, miembro del Secretariado de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC-EP) levantará desde este viernes la huelga de hambre que inicio hace 25 días, en protesta por la demora para poner en libertad a ex guerrilleros amnistiados.

Especificó el comandante insurgente en una comparecencia ante periodistas, la víspera, que la promulgación del Decreto 1252 del 19 de julio de este año, que reglamenta la amnistía, es un triunfo de la dignidad, la persistencia y la solidaridad.

Comentó que la huelga de hambre, respaldada por unos 1300 detenidos miembros de la guerrilla en las prisiones del país, representó un elemento de presión para las autoridades a fin de que se cumplieran el indulto decretado, el cual favorece a los combatientes presos de las FARC-EP.

En la comparecencia ante la prensa junto al también comandante de la FARC-EP, Iván Márquez, reveló Santrich que en las prisiones colombianas se mantienen unos 1900 prisioneros en desobediencia carcelaria hasta ser liberados. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136160-finaliza-huelga-de-hambre-comandante-de-grupo-exguerrillero-colombiano>



Radio Habana Cuba